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新入園児・進級園児保護者会！ 

２１日（金）は、来年度新たに入園してくる子どもたちや、

未満児クラスから以上児クラスに進級する子どもたちのこと

を、保護者の方々にお知らせする保護者会を行いました。 

来年度の新入園児は２４人、たんぽぽ組からうめ組への進

級園児は１０人です。来年度は７７人でのスタートとなる予

定です。今年度末よりも７人増えました。ありがたいことで

す。 

保護者会では、たくさんのことをお知らせしましたので、ご不明の点があったかもしれま

せん。その場合は、個別にご質問をお受けしますので、遠慮なくおっしゃってください。初

めて遊戯室でお話を聞くお子様たちにとっては、たとえ３０分でも大変だったと思います。

親子でご参加いただき、ありがとうございました。 

「令和６年度修了式」は２４日です！ありがとうございました！ 

はやいもので、１年間が終わります。来週の月曜日が修了

式です。私にとって初めての幼稚園勤務でしたが、とても充

実して楽しい一年間でした。不慣れなことも多く、本園の教

職員はもとより、子どもたちや保護者の方々にもご迷惑をお

かけしたことがあると思います。お許しください。 

年間を通じて、ホームページの更新には力を入れました。

また、この園長だよりも続けることができました。大切なお

子様が通っている園が何をしているのか、どのような思いでいるのかなどがわからなければ、

保護者の方は不安になるであろうことは想像できます。園で行っていることや、子どもたち

や教職員が頑張っていることを、保護者の方々に知ってほしいとの思いから続けることがで

きました。 

また、タブレット端末を各担任が持つことによって、子どもたちの様々な場面を記録する

ことができたり、行事の様子を子どもたち自身が動画で見て練習をしたり、子どもたちの日

ごろの様子などを保護者の方に紹介したりできたことは良かったと思います。コドモンにつ

いても導入することによって教職員の仕事を効率化したり、子どもたちの様子を知らせる機

会が増えたり、令和７年度の本格運用に向けて準備しているところです。 

短大や付属高校や近隣小学校や第二幼稚園とのかかわりも少しずつ増えてきていると思

います。 

令和７年度も、子どもたちも教職員も変化することを楽しみながら、頑張りたいと思いま

す。一年間お世話になりました。ありがとうございました。 

認定こども園 下関短期大学付属第一幼稚園 
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